



## House Party

Das Lervig House Party kann einen Alkoholgehalt von schmalen 4,0% vol. aufweisen und wurde mit jeder Menge Hopfen eingebraut. Dabei wurde die amerikanischen Hopfensorte Citra verwendet und eine experimentelle Sorte Namens BRU-1. Die Hopfensorte wurde von Brulotte Farms im Yakima Valley entwickelt und hat einen angenehm fruchtigen Charakter, der das Aroma dominiert, aber im Bier brilliert. Das Lervig Session Pale Ale darf echt auf keiner House Party fehlen.

Das House Party zeigt sich in einem hazy goldenen Farbgewand und einer weißen Schaumkrone. Es strömen Noten von tropischen Früchten, wie Ananas und Zitrus durch die Nase und es dauert nicht lange dann



## House Party

The Lervig House Party has a alcohol content of 4.0% vol. and was brewed with lots of hops. The American hop variety Citra was used and an experimental variety called BRU-1. The hop variety was developed by Brulotte Farms in the Yakima Valley and has a pleasantly fruity character that dominates the aroma, The Lervig Session Pale Ale should not be missing at any house party.

The house party shows itself in a hazy golden color robe and a white foam crown. And has a juicy/tropical fruit flavours,

Tap	Brauerei	Herkunft	Bier / Stil	Geschmack & Duftnoten / Taste & Flavour	€ / 0,1l
12	Lervig	Norwegen	House Party	Tropische und fruchtige Aromen, geringe Bitterkeit	1,54 €
	Stammwürze	Alc %	Bittereinheiten		
	10,4 ° Plato	4,00%	k.A.	Tropical and fruity aromas, little bitterness	b

Allergien: a-Weizen, b-Gerste